

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik yang berjudul “Pengaruh Penggunaan Metode Pembelajaran Trade A Problem Dengan Reward Terhadap Kemampuan Pemecahan Masalah Matematika Siswa Kelas VIII MTsN Tanjung Pura Materi Kubus Dan Balok T.A 2013/2014”.

Dalam Penyusunan Skripsi ini penulis telah banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak baik dalam bentuk moril maupun material sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu, dengan sepenuh hati, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bantuan berupa arahan, bimbingan dan saran kepada penulis guna kesempurnaan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, Dra. Katrina Samosir, M.Pd sebagai dosen pemberi saran yang telah memberi masukan mulai dari perencanaan penelitian sampai dengan penyusunan skripsi ini dan kepada BapakDr. W. Rajagukguk selaku dosen Pembimbing Akademik. Ucapan terima kasih jugadisampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku rektor Universitas NegeriMedan, beserta staf pengawas direktorat, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA, kepada Bapak Drs. Syafari, M.Pd sebagai Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, selaku sekretaris jurusan pendidikan matematika FMIPA UNIMED, beserta seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta staf pegawai FMIPA Unimed. Terima kasih buat Bapak Drs. Musianto, MA selaku kepala sekolah MTsN Tanjung Pura dan Ibu Yuni Fakhriah S.Pdselaku guru matematika, serta seluruh Bapak dan Ibu guru MTsN Tanjung Pura yang telah membantu penulis selama melakukan penelitian. Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada ayahanda Abdurrahman dan ibunda Asmarawati yang telah banyak memberi kasih sayang, dukungan baik moril maupun materil, nasehat, dan doa sehingga perkuliahan dan penyusunan skripsi ini dapat terlaksana dengan baik. Kepada Kakak saya Nurjannah yang telah memberi semangat dan motivasi kepada penulis. Penulis ucapkan terima kasih terkhusus buat Aswin Akbar yang selalu memberi dukungan dan membantu

penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa juga ucapan terima kasih kepada sahabat-sahabatku M. Yusuf dan DIK MAT 2010 C (Reguler Matematika 2010C), diantaranya Sirry, Tya, Putri, Sotar, Vani, Baya, Yuli, Wilda, Rika, Nurul, Nila, Fi'i serta teman-teman lain yang tidak mungkin penulis sebutkan satu persatunamanya, teman-teman PPLT 2013 SMP 2Langkat Indah dan teman-teman sesama mahasiswa/i jurusan pendidikan matematika terutama stambuk 2010A, B, dan Ekstensi.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari kemungkinan masih banyak kekurangan dalam skripsi ini baik dari segi isi, maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca. Penulis berharap kiranya skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan dimasa yang akan datang.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Siti Hadijah

NIM. 4102111018

THE
Character Building
UNIVERSITY